

## Wir laufen immer daran vorbei ...

An dem **Grundstein** vor dem Haupteingang der St. Ulrichskirche.  
Es ist ein schöner leicht rötlich gefärbter kleiner Findling,  
vielleicht Granit.

Eine passende Verbindung zwischen den Pflastersteinen und dem  
Kirchenbau,  
eine Verbindung zwischen  
Himmel und Erde.

**In diesem Jahr jährt sich die Legung des Grundsteins zum  
fünfzigsten Mal.**

Schauen Sie sich den Grundstein an,  
eine gute Gelegenheit sich zu fragen,  
welcher Stein gibt mir Grund und Halt, was sind meine Fundamente?  
Was ist der Grund der Kirche, der von St. Ulrich und kann man diesen  
Grund heute nach fünfzig Jahren noch erkennen?

Diese Fragen müssen wir uns immer wieder stellen,  
auf unserem gemeinsamen Weg und sie in der Zeit, in der wir leben  
so beantworten, dass sie den Grundstein festigen.

*Marcus Scholten / im Mai 2019*

